



NOTA DE PRENSA

Encuentro entre MINERD e IDEC refuerza el compromiso con el seguimiento y monitoreo de la política educativa dominicana para mejorar la calidad educativa

Santo Domingo, 20 de marzo de 2025. El Ministro de Educación, Luis Miguel De Camps, sostuvo un encuentro con representantes de la Iniciativa Dominicana por una Educación de Calidad (IDEC) para discutir las prioridades del sector educativo y el papel del IDEC en el monitoreo y seguimiento de las políticas públicas para el período 2024-2028.

IDEC, un espacio multisectorial que desde el año 2012 presenta de manera consistente informes públicos sobre el seguimiento al plan estratégico del Ministerio de Educación, compartió con el ministro De Camps los aportes que la iniciativa ha venido consensuando. Hasta la fecha, IDEC ha presentado 17 informes y ha colaborado con el MINERD en diversos procesos de consulta. Durante el encuentro, el ministro conoció en detalle el funcionamiento del Observatorio IDEC y los planes para expandir su alcance territorial.

El ministro De Camps valoró la iniciativa, destacando la importancia de la pluralidad del espacio y el rigor técnico de sus aportes. Asimismo, las organizaciones presentes reafirmaron su compromiso de continuar apoyando todas las iniciativas orientadas a mejorar la calidad de la educación en el país. Expresaron al ministro su convicción de que, mediante un trabajo coordinado con el Ministerio y el apoyo de todos los sectores involucrados, será posible avanzar hacia un sistema educativo que garantice oportunidades de aprendizaje de calidad para todos los estudiantes dominicanos.

Este encuentro representó un espacio clave para fortalecer la colaboración entre el MINERD e IDEC, reafirmando el compromiso de ambas entidades con la mejora continua de la educación en la República Dominicana.

La reunión, celebrada en el Salón Ercilia Pepín del Ministerio de Educación, contó con la participación de representantes de diversas organizaciones vinculadas a IDEC y colaboradoras del sector educativo. En representación de la sociedad civil, estuvo presente el Foro Socioeducativo, que agrupa a 14 organizaciones. Del sector público, además del MINERD, participó el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD). Por el sector privado, estuvieron INICIA Educación y la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE). Representando a los organismos internacionales, participaron el representante de UNICEF, la representante del Banco Mundial en República Dominicana, así como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), en representación del resto de los organismos que forman parte de IDEC, como la Agencia Española de Cooperación

Internacional para el Desarrollo (AECID), la Agencia Francesa de Desarrollo, la Unión Europea y USAID.

También estuvieron presentes la coordinación de IDEC y especialistas en educación, con el objetivo de generar sinergias, apoyar y priorizar la calidad educativa en el país.

www.idec.edu.do | idec.coordinacion@gmail.com |